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1. C’est quoi une carte de séjour ?

Si je suis étranger, je dois demander une carte de séjour.

Une carte de séjour est un document qui dit que j’ai le droit de vivre en France.  

La carte de séjour dit combien de temps je peux rester en France.

Je dois demander la carte de séjour à la préfecture.

La préfecture, c’est un endroit qui propose des services de l’Etat.
La préfecture créé les cartes de séjour.

Carte de séjour 



Avec une carte de séjour, je peux : 

Prouver mon identité
Par exemple : 
Je peux montrer ma carte de séjour à un contrôle d’identité.

Avoir un compte en banque 

Passer des examens en France. 
Par exemple : 
Je peux passer le permis de conduire avec une carte de séjour.

2. A quoi sert une carte de séjour ? 

Carte de séjour 



Avec une carte de séjour française, je peux : 

Etudier 

Travailler 

Trouver un logement 

2. A quoi sert une carte de séjour ? 



Je prépare ma demande de carte de séjour : 

Je dois demander ma carte de séjour à la préfecture du département où j’habite.

Par exemple, si j’habite dans le département du Rhône, ma préfecture est Lyon. 
Je fais la demande auprès de la préfecture de Lyon. 

Je demande à la préfecture quels documents je dois apporter.
Je prépare les documents que je dois donner.

 3. Comment avoir une carte de séjour 



Je fais ma demande de carte de séjour : 

Je demande la carte de séjour à la préfecture.

Je paie pour cette demande.  

J’attends que la préfecture traite mon dossier.

La préfecture me donne la carte de séjour. 

2. 3. Comment avoir une carte de séjour 



La carte de séjour a une durée de validité.
Ca veut dire que le papier a une date de fin.

Je dois renouveler ma carte après cette date. 
C’est à dire que je dois refaire une nouvelle carte.

3. Comment renouveler ma carte de séjour

Renouveler ma carte de séjour

Expiré !



Je peux demander de l'aide à un agent d'accueil INFOSENS.

4. Comment avoir de l'aide ?



NOUS CONTACTER
www.infosens.fr
06 12 31 21 97
Skype: Infosens 
infosens@injs-paris.fr


